

5

Aus der LPG Blumberg:

Wie nimmt die Parteileitung Einfluß auf den Wettbewerb?

Angeregt von der Wettbewerbsinitiative der Genossenschaftsbauerinnen und -bauern der LPG Marzahna haben die Mitglieder der LPG Blumberg ein neues Wettbewerbsprogramm beschlossen. Ihr Wille ist es, mit hohen Ergebnissen und erfüllten Plänen den 100. Geburtstag Lenins und den 25. Jahrestag der Befreiung zu ehren. Wie in jeder LPG so steht auch in Blumberg die Parteileitung vor der Frage, wie sie wirksam den Wettbewerb beeinflussen kann.

„Wir wollen mit dem Wettbewerb erreichen, daß alle Mitglieder der Genossenschaft den Plan er-

füllen und aus politischer Verantwortung den Höchststand in den Hauptproduktionszweigen anstreben und Pionierleistungen auf bestimmten Gebieten vollbringen. Deshalb wollen wir, daß alle LPG-Mitglieder die politische Bedeutung des Wettbewerbs für die Stärkung ihres Staates erkennen. Das ist die politische Aufgabe der Grundorganisation. Die Parteileitung wird ihren Einfluß auf den Wettbewerb verstärken.“ Soweit die Meinung des Parteisekretärs der LPG Blumberg.

Politische Diskussion

Zu folgenden Fragen will die Parteileitung Argumentationen ausarbeiten und Diskussionen organisieren: Warum ehren wir Lenin mit guten Produktionstaten? Worin besteht der Beitrag der LPG zur Vertiefung der Freundschaft zur Sowjetunion? Was können wir von Lenin lernen? Was verstehen wir unter der Losung des Wettbewerbs „Höhere Erträge und rationeller wirtschaften für uns, für unseren sozialistischen Friedensstaat“? Warum ist der sozialistische Wettbewerb die Hauptmethode der Einbeziehung der Genossenschaftsbauern in die Planung und Leitung ihrer LPG?

Solche Diskussionen sollen in Partei Versammlungen, im Vorstand, mit den leitenden Kadern sowie in den Parteigruppen und in den Brigaden stattfinden. Zur Vorbereitung dieser Diskussionen wird sich die Parteileitung mit Lenins Werk „Die große Initiative“ beschäftigen. Je mehr durch die propagandistische Tätigkeit der Grundorganisation die Mitglieder der LPG mit dem Gedankengut Lenins vertraut gemacht werden, um so stärker wird, wie in anderen LPG, das Interesse werden, in den Brigaden Werke von Lenin zu studieren.

Die Parteileitung der LPG Blumberg hat immer

INFORMATION

Aus dem Programm der LPG Blumberg

Den Plan in Milch werden wir mit 100 000 kg am Jahresende überbieten. Der Bevölkerung stellen wir 500 dt Speisekartof-

feln zusätzlich über den Plan hinaus zur Verfügung.

Da durch die Dürreperiode ein hoher Ausfall an Futter entstanden ist, werden wir durch gute Konservierungsmethoden — Abdecken aller Silos mit Plastikfolie und Lagerung von Futterkartoffeln im Lagerhaus — die Lagerverluste so gering wie möglich halten und den Anschluß an die Grünfütterperiode sichern.

Trotz der angespannten Futterlage werden wir die Tier-

bestände 1969 sichern und 1970 planmäßig weiterentwickeln.

In den Brigaden wird monatlich der Stand der Planerfüllung abgerechnet und alle Mitglieder werden regelmäßig über die Ergebnisse informiert.

Um die umfangreichen Bildungsaufgaben lösen zu können, werden wir gemeinsam die Qualifizierungsmaßnahmen in der Kooperationsakademie mit unseren Kooperationspartnern durchführen. (NW)